



Un repas pour venir en aide ...

Cette année, nous organiserons notre traditionnel repas partage le **vendredi 4 avril**.

Le menu sera toujours frugal : pomme de terre au four, sauce à la crème, pomme et pain à volonté.

Une occasion de récolter des fonds, pour venir en aide aux fragilisés de la vie. En effet, les bénéficiaires dégagés, pour un repas à 5 €, seront intégralement reversés à deux associations.

Les élèves de la classe de Première ST2S (carrières du sanitaire et du social) organisent déjà les préparatifs pour soutenir deux enfants et leur famille, de notre localité.

Nous leur laissons la parole pour mieux comprendre l'urgence de leur situation et la nécessité de nous mobiliser :

« Bonjour. Je m'appelle Sasha. Je suis un petit garçon né en 2015 et diagnostiqué autiste modéré non verbal en 2018. Cette annonce a eu l'effet d'une véritable bombe et depuis ce jour, toute la vie familiale est chamboulée. Mes parents disent que je suis souriant, rayonnant et très attachant. Je suis proche de la nature. J'aime courir dans les bois, jeter des cailloux dans l'eau et écouter le chant des oiseaux. Le docteur a dit que je suis hypo sensible : j'aime manger des aliments qui ont des goûts très prononcés. Je présente des troubles du sommeil aigus, j'ai des intérêts restreints, une capacité de concentration limitée, une sensibilité sonore, une mobilité permanente et je suis épileptique. Je suis actuellement scolarisé de manière adaptée, à savoir 2 heures par jour sur les temps d'apprentissage. Le reste du temps, je suis accompagné par différents professionnels spécialisés en libéral. Ma maman a été obligée de s'arrêter de travailler depuis 7 ans pour m'entourer au quotidien. »

L'accompagnement a un coût familial et surtout financier. En effet, une prise en charge adaptée pour Sasha représente un investissement très important.

L'association **Les cailloux de Sasha** a pour but de venir en aide à l'enfant et sa famille afin qu'il puisse développer ses compétences et acquérir une autonomie.

« Je m'appelle Timéo, et malgré mes 6 ans, je suis déjà un petit guerrier. Depuis le 10 mai 2023, je lutte contre un méchant médulloblastome, une tumeur cérébrale maligne à croissance rapide qui s'est malheureusement propagée dans d'autres parties de mon cerveau et de ma moelle épinière, atteignant le stade le plus sévère.

Les dernières semaines et mois ont été un véritable défi pour moi. J'ai subi deux opérations chirurgicales en seulement 10 jours, mais j'ai fait preuve d'un courage immense. J'ai ensuite suivi quatre cures de chimiothérapie, dont deux à haute dose, ainsi que 30 séances de radiothérapie. J'ai terminé le protocole avec de la chimiothérapie à domicile, avec six cycles de traitement étalés sur 28 jours chacun en juillet 2024.

*Vendredi 7 décembre 2024, on m'annonce une rechute, une nouvelle boule est apparue ...
Nous voilà repartis, à se battre et tenir le coup pour les mois à venir. Malheureusement les médecins ne pourront pas me guérir.
Mais maman et papa ont encore besoin de votre aide. Ils ont créé une association, Le combat de Timéo.»*

Nous découvrons, certainement, avec beaucoup d'émotion, l'histoire, la vie de ces deux enfants et leur famille.

Nous ne pourrions pas rester insensibles à leur combat, et à l'appel de nos élèves de Première ST2S.

Aussi, tous mobilisés pour le repas partage de ce vendredi 4 avril 2025 ...

Sylvain BERTRAND, Chef d'établissement

Pour l'équipe pastorale, Rodolphe FIOR, APS

Pour la classe de Première ST2S, Laurent LE GALL



Sasha



Timéo

